

9月のえんだより

きらきら保育園
2023年9月1日

残暑を乗り切る！

7月上旬の梅雨明けから、『猛暑、猛暑』といわれた今年の夏でしたが、お盆を過ぎたころから過ごしやすくなると思っていましたが、まだまだ暑い日が続いていますね。気づけば『猛暑』が当たり前になり、30℃でも感覚がマヒしてしまい「涼しい！」と感じてしまいますね。まだまだ続く残暑を乗り切りたいと思います。

最近では異常気象が続き毎日のように「熱中症アラート」が発令され外遊び、プール遊びがほとんどできない状況となってしまいました。感覚的には「暑いから水遊び」「影なら大丈夫」とつい思ってしまうのですが、熱中症計測はプールサイドでも日陰でも、アラームが鳴り響いています。「水に入っているから」「日影だから大丈夫」とつい昔の感覚で水遊びをさせてしまいお子さんが最悪の事態にならないように保育士も気を引き締めお子さんの安全（命）を守るため、プール中止の苦渋の決断をさせていただきました。「明日はプールに入れる。」と信じ保育士も明日のプール遊びの為に毎日のプール清掃、消毒を実施しておりましたが、残念ながら思いが届かない日がほとんどでした。来年度のプールの遊びについて今年度の状況を踏まえ検討させていただきます。



9月生まれ のおともだち

17名

こんなサインが見られたら夏の疲れが残るなか、体調を崩すこともあります。集団生活を送るうえで、毎日健康に過ごすポイントは、「いつもと違うな」に早めに気付くことです。こんなときは不調のサイン！

- 顔色が悪い
- 熱っぽい
- 咳・鼻水が出ている
- 発疹がある
- 元気がない
- 食欲がない
- 機嫌が悪い



9月9日は救急の日
救急の日、子どもを事故から守るため、家の中を見直してみませんか。

- ・階段に柵はついている？
- ・ベランダに踏み台になる物はない？
- ・お風呂やトイレ、ベランダにカギは？
- ・台所周り、手の届くところに危険ゾーンは？

子どもの年齢に合わせた見直しを定期的に行いましょう。



8	金	お誕生会
22	金	つき組遠足
26	火	避難訓練

お知らせ
2024年度4月より開園時間が7:15~18:45に変更
対象児童が6か月からが3か月に変更となります